重症心身障がい児施設

スマイルだより

令和4年春号

雪で真っ白な富士山に、太陽の日が当たり、キラキラしていてきれいですね。この冬は雪が降った日が多かったです。お布団から出ることが辛かった寒い日も、この頃は少し暖かく感じる日もあり、うれしく思っています。木々が芽吹き、花が咲く頃には、お出かけが自由にできるようになれば良いですね。

4月からは新学年です。環境が変わり、緊張してしまったり、疲れてしまうこともあるかと思いますが、明るく、楽しいものになることを期待しています。



 Δ 人しぶりにご利用のSくん。(覚えてくれているかな。)と少し不安な気持ちがあり緊張するスタッフ。マットに寝かせると(ん、ここはどこだ。これはだれだ。)と思い出してくれている表情を見せてくれました。抱っこをしたり、手や足に触るなど、たくさん触れあおうとしましたが、苦手なSくんは(やめてよ。)体をくねくねして気持ちを伝えてくれました。徐々に慣れてもらいたいので、「ごめんね。」と続けました。もっともっと触れあっていこうと思いました。

☆お知らせ☆

私たちげんきキッズクリニックのスタッフと、げんき夢こども園の職員一同は、 3回目のコロナワクチン接種を無事に終えることができました。

